



Pressemitteilung

15-09-2023

Sponsorenlauf der Käthe-Paulus-Schule

Zum Abschluss des Schuljahres 2022/ 23 fand am 07.07.2023 das jährliche Schulfest der Käthe-Paulus-Schule statt. In Verbindung damit fand diese Jahr wieder ein Sponsorenlauf statt.

Die Kinder liefen, trotz der Wärme, viele Runden und die Eltern spendeten fleißig, so dass am Ende etwa 9500,00 Euro zusammenkamen.

Neben den Eltern, bei denen wir uns bedanken wollen, wurden wir auch in diesem Jahr wieder von einigen Firmen und Vereinen unterstützt.

Unser Dank gilt dem Verein Gude Sache e.V. (500 €), der Firma Höfer & Bechtel (150 €), der Frankfurter Volksbank (300 €) der Sparkasse Langen-Seligenstadt (500 €) und der MSB-Bauunternehmung (200 €).

Ein Teil des erlaufenen Geldes wurde direkt schon wieder investiert. Im vergangenen Schuljahr wurden die Buskosten von 2600 € für den gemeinsamen Schulausflug ins Schloss Freudenberg nach Wiesbaden übernommen. Zu Beginn des neuen Schuljahres bekamen die Kinder der KPS für jede Klasse nochmal Wackelhocker, sogenannte Hokkis, im Wert von 1000 €.